
  

Le Fouineur  

Bulletin d’information 

East Hereford : 

819 844-2463 

St-Venant-de-Paquette :  

819 658-3660 

Vous pouvez nous soumettre 

articles et photos en tout temps.  

direction@easthereford.ca 

Calendrier des prochaines publications du Fouineur 

13 août : La date limite pour recevoir des articles est le 9 août 2024 

10 septembre : La date limite pour recevoir des articles est le 6 septembre 

14 octobre : La date limite pour recevoir des articles est le 11 octobre 

14 novembre : La date limite pour recevoir des articles est le 8 novembre 

13 décembre : La date limite pour recevoir des articles est le 6 décembre 

Prochaine rencontre du conseil municipal  : Lundi lundi le 5 août à 19h 
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  Dommages causés par l’ouragan Béryl 

Les pluies diluviennes qui se sont abattues sur East Hereford dans la nuit de mercredi à jeudi 

dernier ont eu un impact important sur notre réseau routier. Certains chemins ont été fortement 

endommagés, comme peuvent en témoigner les photos prises par le conseiller municipal Ri-

chard Dubé. 

Après une inspection des lieux, la sécurité civile fera un rapport de situation et un soutien finan-

cier sera accordé pour assumer les coûts majeurs des travaux à effectuer. C’est un périple de 

plusieurs mois. 

Le Chemin des Côtes est vraiment très abîmé, mais il reste ouvert pour la circulation locale seu-

lement jusqu’à nouvel ordre. Le Chemin Owen est interdit de circulation pour plusieurs se-

maines encore. D’énormes travaux sont aussi à faire sur les chemins Lépine et Kirouac. 

Afin que les résidents puissent circuler de façon sécuritaire le plus rapidement possible, nos 

équipes sont sur le terrain depuis jeudi matin. Puisqu’il y a de la machinerie lourde en action, 

soyez vigilants, respectueux et compréhensifs.  

Tous nos remerciements vont à Keven Gobeil et nos entrepreneurs pour la gestion efficace de 

cette urgence. 



  

Installation d’un deuxième défibrillateur à East Hereford  

À partir du 1
er

 septembre prochain, un 

deuxième défibrillateur sera installé 

dans le bureau municipal d’East Here-

ford. Vous pourrez y avoir accès par 

la porte des aînés (voir flèche rouge 

sur la photo du bas) qui restera débar-

rée. La boîte contenant le défibrillateur 

est facilement identifiable dans le cor-

ridor. 

Nous en profiterons pour placer le 

présentoir du journal hebdomadaire 

« Le Progrès » à l’intérieur, près du 

défibrillateur. 

Le premier défibrillateur est, quant à 

lui, situé dans la cabane à patin l’hiver 

et la cabane à eau l’été. 

 

  

Une visite à Foresta Lumina ? 

Un rabais de 25 % est accordé aux 

résidents de la MRC de Coaticook.  

Vous devez entrer les 3 premiers ca-

ractères de votre code postal dans la 

case « CODE PROMO » à la fin de 

votre transaction afin d’obtenir votre 

rabais.  

Vous devez présenter une pièce 

d’identité à votre arrivée comme 

preuve de résidence. 

Pour réserver :  

https://forestalumina.com/ 

D’ici la fin du mois je juillet, un nouveau service 

de transport sera accessible. Il y aura huit nou-

veaux arrêts jusqu’à Baldwin.  

Les heures, les tarifs et toutes les informations 

à ce sujet se retrouvent sur la page du Trans-

port à la demande :  

https://bit.ly/3S4wl4.  

D’ici à ce que cette nouvelle ligne soit dispo-

nible, vous pouvez continuer d’utiliser le service 

dans le centre urbain de Coaticook avec l’appli-

cation Blaise transit ou en appelant Taxi 300 

Coaticook au 819 829-9000 # 1 

_************************************************************************************************************** 



  

La construction de la tour est commencé et s’échelonnera jusqu’à la mi-septembre 2024. Suivez 

l’évolution des travaux sur notre site internet, nous y publions régulièrement des photos : 

www.forethereford.org 

L’accès au sommet par le chemin Centennial est fermé du dimanche soir au samedi matin pour 

des questions de sécurité. Le stationnement pour les sentiers demeurent accessible. SVP, res-

 

  

 

 

 

 

Frais et fonctionnement liés au cimetière 

Certaines personnes se questionnent sur le fonctionnement et les frais liés au cimetière d’East He-

reford. Voici ce qu’il en est :  

Les tarifs en vigueur pour l’achat d’une concession, d’un lot, pour l’entretien et les frais pour l’inhu-

mation sont établis par la Fabrique des Saints-Apôtres. Bernard Roy est en lien avec la paroisse 

Saints-Apôtres, Réal Beloin est le fossoyeur pour les urnes et Monsieur Daniel Fortier est contacté 

quand c'est pour un cercueil. Il y a un comité de gestion qui participe à la levée de fonds pour le 

méchoui. Chaque année, nous nous assurons que les pierres tombales sont stables et sécuri-

taires. La municipalité s’engage à faire tondre la pelouse en période estivale. 

Pour plus d’information, contactez Bernard Roy : bernardyvesr@gmail.com ou au 873 545-8824 



  

 

  

 

 
 

Des nouvelles de la bibliothèque D East Hereford 

 

Notre bibliothèque fait partie du réseau Biblio de l Estrie, une corporation 

privée à but non lucratif, subventionnée en partie par le ministère de la 
Culture et des Communications ainsi que par une cotisation des 
municipalités qui lui sont affiliées (plus de 50). 
 
Au mois de juin de chaque année, il y a une assemblée générale qui 
permet de présenter les états financiers, les réalisations du réseau et l'état 
général de chaque bibliothèque. 
 
Cette année, notre bibliothèque a été classée dernière en ce qui concerne 
les prêts de livres, tout en étant bien notée pour les heures d'ouverture et 
les activités proposées (5). 
 
Est-ce que les résidents d'East Hereford souhaitent que leur bibliothèque 
reste en place? Dans l'affirmative, peut-on s'attendre à une relève et à une 
augmentation de prêt de livres, car actuellement une seule personne est 
responsable du fonctionnement et très peu de personne se présente sur 
place ? 
 
Nous avons la possibilité de fusionner avec la bibliothèque de St-Venant, 
ce qui nous permettrait d'unir nos efforts. Ce déménagement pourrait se 

faire dès l automne 2024.  

Prenez un moment pour réfléchir à cette proposition. Qu'est-ce que vous 
souhaitez pour l'avenir de votre bibliothèque? 
Le manque d'intérêt de la population pour cet organisme culturel et le 
manque de bénévoles sont les deux principaux enjeux.  
 
Vous êtes donc invités à venir rencontrer le conseil municipal le mardi 3 
septembre de 18 h 30 à 19 h afin de nous dire ce que vous pensez de 
cette situation et surtout si vous avez envie de vous impliquer pour une 
continuité de la bibliothèque dans le village. 
 

Nicole Bouchard, responsable et bénévole depuis 14 années 


